



Nomos



Die Ökonomisierung des Rechts

Die Entfremdung des Rechtssystems
in der Weltgesellschaft

Von Dr. Douglas Elmauer

2021, 229 S., brosch., 49,- €

ISBN 978-3-8487-7246-9

(Zentrum und Peripherie, Bd. 16)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7246-9

Als Niklas Luhmann sich in den 1960er Jahren vornahm, eine große Theorie der Gesellschaft zu entwickeln, war er sich bewusst, dass seine 30 Jahre andauernde Arbeit Lücken hinterlassen würde, die in Zukunft von Forschern gefüllt werden sollten. Diese Studie stellt einen Beitrag zur System-

theorie dar, besonders in Bezug auf die Tendenzen des Wirtschaftssystems zur Expansivität im ökologischen und evolutiven Sinne. Es handelt sich um eine Untersuchung zur Ökonomisierung des Rechtssystems in der extremen Form seiner systemischen Entfremdung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Die Ökonomisierung des Rechts

Die Entfremdung des Rechtssystems
in der Weltgesellschaft

By Dr. Douglas Elmauer

2021, 229 pp., pb., € 49.00

ISBN 978-3-8487-7246-9

(Zentrum und Peripherie, vol. 16)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7246-9

When Niklas Luhmann set out to develop a grand theory of society in the 1960s, he was aware that his 30 years of work would leave gaps to be filled by researchers in the future. This study is a contribution to systems theory, especially in

relation to the tendencies of the economic system towards expansivity in both an ecological and evolutionary sense. It is a study of the economisation of the legal system in the extreme form of its systemic alienation.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary